
 

- 1 - 

平成２５年４月 定例教育委員会 
 

 

日 時  平成２５年４月２６日（金） 

１５時３０分～ 

 

場 所  市役所１１階 研修室 

 

出席者 

 （教育委員） 

  浅井委員長 久田委員 深町委員 合田委員 永元教育長 

（事務局） 

  百津教育次長兼学校教育課長 久家教育次長 山田総合教育センター長兼教育センター所

長 大藤総務課長 鎌田社会教育課長 吉富スポーツ振興課長 前田学校保健課長 友永

総合教育センター課長 渡辺図書館長 犬塚青少年教育センター所長 濱野公民館政策課

長 阿比留総務課補佐 松尾総務課主査 

 

内 容 

(1)職員紹介（４／１付 人事異動によるもの） 

(2)委員長報告 

(3)教育長報告 

(4)協議事項 

 ①前期教育委員会の年間スケジュールについて 

  

(5)報告事項 

 ①平成２５年度中に開催される教育委員会の主な行事等について 

 ②体罰調査について 

③学校給食センターの進捗状況について 

④第４６回佐世保市民展の開催について 

⑤平成２５年度子どもの読書活動優秀実践校、図書館、団体文部科学大臣表彰の受賞につい

て 

⑥平成２５・２６年度 佐世保市スポーツ推進委員委嘱について 

⑦「図書館こどもまつり」について 

 

(6)その他 

 ① 次回日程調整 

 ② 下記③を秘密会とする件 

 ③【非公開】教職員の内申について 
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◆ 職員紹介（４／１付 人事異動によるもの） 

 ４月１日付の人事異動による職員紹介 

  各課かい長及び交流教職員 

 

◆ 委員長報告 

○  ３月２７日 本会議最終日 

○  ３月２９日 退職校長感謝状贈呈等 

○  ３月３０日 総合グラウンド庭球場竣工セレモニー 

○  ３月３０日 文教厚生委員とのお別れ会 

○  ４月 １日 市制施行１１０周年記念式典 

○  ４月 １日 人事異動辞令交付式 

○  ４月 ２日 明社協オアシスホルダー贈呈式 

○  ４月１９日 長崎県市町村教育委員会連絡協議会合同理事会、長崎県教育関係合同 

       会議 

○  ４月２４日 佐世保市奨学金選考委員会 

○  ４月２６日 定例教育委員会 

 

◆ 教育長報告 

○  ３月２７日 佐世保市文化・スポーツ表彰式 

○  ３月２７日 本会議最終日 

○  ３月２８日 社会教育委員の会議 

○  ３月２９日 退職校長感謝状贈呈等 

○  ３月３０日 総合グラウンド庭球場竣工セレモニー 

○  ３月３０日 文教厚生委員とのお別れ会 

○  ４月 １日 人事異動辞令交付式 

○  ４月 ２日 人事異動辞令交付式（嘱託職員等） 

○  ４月 ２日 明社協オアシスホルダー贈呈式 

○  ４月１０日 清水小学校入学式 

○  ４月１０日 統合予定校現地視察（俵ケ浦半島、金比良小学校） 

○  ４月１８日 長崎県都市教育長協議会 

○  ４月１９日 長崎県市町村教育委員会連絡協議会合同理事会、長崎県教育関係合同 

       会議 

○ ４月２２日 徳育推進会議総会 

○  ４月２６日 定例教育委員会 

 

◆ 委員長報告・教育長報告に関する質疑・意見等 

特になし 
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～ 以下、事務局から内容の説明を行ったが、その部分は記載していない。～ 

 

◆ 協議事項 

 

【委員長】 それでは協議事項に入る。事務局の説明を請う。 

 

【事務局】 協議事項①「前期教育委員会の年間スケジュール」の説明 

・ 例年どおり月１回の開催を目指すこと 

・ 委員から要望のあった事項を取り入れながら毎月ごとの予定案に従い開催するこ

と 

 

【委員長】 本件は、事前に資料も送付されている。各委員の質疑を請う。 

 

【委 員】 １１月と１月に予算の件ということで２回同じ議題が上がっているがどうい

うことか。 

 

【事務局】 １１月は要求段階で、１月は内示後の最終段階ということ。 

 

【委員長】 他に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

 

【委員長】 それでは本件は了とする。次の議題の説明を請う。 

 

◆報告事項 

 ① 平成２５年度中に開催される教育委員会の主な行事等について 

 

 ～ 質疑なし ～ 

 

 ② 体罰調査について 

 

 ～ 質疑なし ～ 

 

 ③ 学校給食センターの進捗状況について 

  

 【委 員】 手洗い用の石鹸やナプキン類、或いはマスクはどうしているのか。 

 

 【事務局】 石鹸とナプキン類は市で準備する。マスクについては、衛生面に留意して個人
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調達としている。 

 

 【委 員】 平成２４年１０月のアレルギー対応マニュアルが非常に誤解を招く表現があっ

て現場の教員や医師も誤認しやすく誤食を招くのではないか。県北小児科医と連絡を取っ

て是非改定すべきだと思っている。 

 

 【事務局】 診断内容と除去食の関係については、医療専門委員の考え方も一定盛り込んで

いるが、誤認されるような表現があれば再度見直したい。 

 

 ④ 第４６回佐世保市民展の開催について 

 

～ 質疑なし ～ 

 

 ⑤ 平成２５年度子どもの読書活動優秀実践校、図書館、団体文部科学大臣表彰の受賞につ

いて 

 

 ～ 質疑なし ～ 

 

⑥ 平成２５・２６年度 佐世保市スポーツ推進委員委嘱について 

 

【委 員】 推進委員の数は足りているのか。 

 

【事務局】 足りていない。できれば７０名を目標に委嘱をしたいと考えている。 

 

⑦ 「としょかんこどもまつり」について 

 

～ 質疑なし ～ 

 

◆その他 

 

教職員の内申についての秘密会を審議し、事務局案にて了承された後、次回開催日程を決定

し、終了となった。 

 

                      ―― 了 ―― 


